



Communiqué de presse du 10 mars 2005

Depuis le 8 février, nous interpellons la direction de l'AP-HP au sujet des urgences de l'hôpital Antoine Béchère qui sont saturées sans que celle-ci ne bouge. En effet tous les jours, nous hospitalisons entre 25 et 30 malades alors que nous ne disposons que de 15 chambres.

Les patients sont couchés dans des chambres simples, à deux, sur des brancards, d'autres dans la salle de bains et les autres dans les couloirs. Les personnels se disent dans l'incapacité de soigner dans la sécurité et la dignité des patients.

Nous pouvons dire aujourd'hui que l'AP-HP qui ferme des lits de gériatrie alors que la population vieillit fait de la maltraitance institutionnelle en ne donnant pas les moyens au personnel de travailler dans de bonnes conditions pour les patients.

Nous disons que le plan stratégique de l'AP-HP est une erreur historique parce qu'il prévoit, après transformation de certains lits en soins de suite, la destruction de plus de 600 lits de gériatrie, alors qu'il faudrait en créer.

Enfin nous accusons le gouvernement d'être complice de ce désengagement de l'AP-HP sur la gériatrie pour mieux asphyxier l'hôpital public. Pour toutes ces raisons, les personnels des urgences de l'hôpital Antoine Béchère ont déposé un préavis de grève.

Pour tout contact
MC Fararik 0681290561
David treille 0660804780